

¡Traición a Occidente!

LO QUE ENCUBRE
LA PRENSA
AMARILLA

EL FEDERAL

«No seremos abrojo de sus crines!» dijo el Caudillo. Inadmisible la tutela sobre las patrias americanas. El Occidente Cristiano no quiere «salvadores». Menos, cuando mil veces lo han traicionado las camarillas que gobiernan la gran potencia —ausente el pueblo, y que sólo los dólares, a carradas, ganan elecciones— entregando nación tras nación a la gargantuesca barbarie roja.

1920: Recién nacido el bolcevismo ruso, combatido aún duramente por el Ejército Blanco, Foch propone a EEUU una cruzada anticomunista. Se niega el Pte. yanqui Wilson por temer —dice— un fortalecimiento del Japón que intervendría en tal cruzada. Años más tarde el gral. Mc. Arthur hará el mismo llamamiento: idéntico fracaso...

1929: Roosevelt —uno de los políticos más nefastos para el mundo— sube al poder. Su primer acto: relaciones diplomáticas con Rusia. De los resultados de la medida nos da idea la reseña parcial del Servicio de Información de la Biblioteca del Congreso: ¡65 casos de espionaje soviético de mayo de 1946 a mayo del 60! Casos notables el secreto de la bomba atómica y los famosos Polaris.

1941: ¿Por qué entra EEUU en guerra? ¿Para “preservar la libertad”? Nada hizo por Polonia y Ucrania anticomunistas aniquiladas luchando contra Alemania y Rusia a la vez. Leamos a Jesse Jones, máximo jerarca financiero de Roosevelt: “El —Roosevelt— tenía que tener la II Guerra Mundial a fin de ser electo por 3ª vez, su mayor ambición”. W. Trohan (“Chicago Tribune” 28 VI-63) relata que, diez días antes del ataque japonés a Pearl Harbor, Roosevelt manda a su hijo a la habitación 3603 del n° 650 de la Quinta Avenida, New York, lleva un mensaje: «Negociaciones con los japoneses terminadas. Los servicios esperan acción en dos semanas». Lo entregan a un agente inglés, y de inmediato a Londres. ¡PERO NADA SE AVISA A LAS BASES NAVALES YANKIS! Y el 7 de diciembre, día del ataque, mueren 3000 norteamericanos por culpa de su “compatriota” Roosevelt! Tanto éste como Churchill querían la guerra aunque 81% del pueblo norteamericano —encuesta Gallup— se oponía. Sabían que el ataque sorpresivo indignaría. ¡Asqueante y criminal doblez!

Pero hay más: se corta los recursos al gral. Patton, invasor de Europa, para que los rusos lleguen antes a Berlin. Y a ese efecto Eisenhower detiene su ataque a Alemania por habersele “avisado” de concentraciones enemigas ¡que sólo existen en su imaginación!

Octubre 1944: Stalin logra 90% de predominio en Rumania, 75% en Bulgaria y 50% en Hungría y la ocupación de esos países por el Ejército Rojo por los tratados secretos Aliados—Stalin de Yalta y Potsdam (M. Duverger: “Institutions Politiques, París, 1962). Indiferencia yanqui ante deportación y ejecución de los líderes anticomunistas de Europa Oriental. ¡Y aún el “regalo” de Manchuria y Norcorea a Stalin por su ninguna participación en la guerra contra Japón!

Guerra de Corea: Soldados hispanoamericanos de carne de cañón! ¡Otra vez a defender la “democracia”! Dice el legislador de California J. B. Utt (1963: “La mayor quinta columna del mundo”): «Trygve Lie, Srio. Gral. de la ONU declaró... que había un acuerdo secreto entre Hiss y Molotov para que el jefe de estado mayor de la ONU fuera siempre un comunista. Acuerdo nunca roto; y hemos tenido una sucesión de comunistas en tal puesto, siendo el presente Kiselev. Como primera consecuencia de este acuerdo, este país perdió su primera acción militar en Corea, al costo de 20 mil millones de dólares y 145.000 bajas...» Y agrega: «Cuán conveniente era para los comunistas tener uno de los suyos como jefe de estado mayor de la ONU, que reveía todas las órdenes enviadas del Pentágono a Mc Arthur y las daba al enemigo antes que Mc Arthur las recibiera».

Historia reciente: 700 millones de seres son esclavizados en China por los rojos, considerados inofensivos “reformistas agrarios” por los yanquis. La Flota Yanqui de Extremo Oriente... está allí para impedir a los nacionalistas invadir China Continental!

Recién ajustados los grilletos al Tibet; silencio... Innoble apoyo



Emb 1964 N-7
¡Sacate la caretita! . . .
y que surja la inconfundible “facha” de los verdaderos gobernantes de la “gran democracia del Norte”. ¡Magnates apátridas del oro amasado en contubernio con los “enemigos” rojos y usando de carne de cañón a los criollos de tantas Patrias subyugadas al monstruoso plan de dominio mundial de castas “elegidas”!

—eso sí— para el “francés” “Mendes France” para entregar Nord Viet Nam a los rojos.

Con despampanante cinismo los proyankis criollos lloriquean por Hungría arrasada en octubre del 56, cuando bien sabido es que agentes de Eisenhower prometieron apoyo militar a los patriotas húngaros... y los dejaron en la estacada! Rusia no fue sino ejecutor de miles de húngaros a los que EEUU mandó a la muerte. Como los cubanos anticastristas de la invasión del 61: cuentan con apoyo naval y aéreo que no llega... Y se tolera el muro de Berlín y su secuela de asesinatos! Y se pacta con Jrushov —¡anunciado como victoria!— el statu quo comunista en Cuba.

Ya entusiasmo el deporte de la traición... y se participa directamente en la inmolation de Katanga anticomunista bajo bandera de las desabridas NN UU. Y se subsidia a los países comunistas, como se demuestra en otro lugar de esta edición.

Saquemos enseñanza de estos hechos: ¡No tolerar más las genuflexiones de la prensa extranjerizante vendepatria! Los dos millones de kilómetros cuadrados robados a Méjico, el saqueo de Centroamérica y del petróleo argentino, la imposición del dictador Baldomir son heridas abiertas en nuestra América.

Ante la pugna de los colosos: «Ni en las filas rojas del comunismo, ni una estrella más en la bandera de ningún imperialismo!» Un sólido escudo de naciones inmunes al mareo de lo foráneo, concientes de su origen hispánico e irreductible americanidad. Un Uruguay libre de imperialismos. De la clase que fueren! Y un pueblo dignificado espiritual y económicamente: ESO QUIERE Y LOGRARA EL NACIONALISMO.

Lea y difunda «EL FEDERAL»

«¡Algo extraño suceder!» Tal la unánime sensación del desconcertado catolicismo mundial.

No es para menos: el comunismo italiano gana un millón de votos y el segundo rango electoral luego de extemporánea actitudes del Papa; el Concilio propicia la unión con grupos y tendencias hasta ayer y desde siempre considerados enemigos de la Fe; nadie ha de ser «compulsado» a abandonar su credo: ¡viva el fetichismo! Comentando la situación dice enérgicamente Maurice Berdeche («Défense de l'Occident», junio 1963): «La Iglesia ha aparecido en esta asamblea solemne —habla del Concilio— dividida, indecisa, incapaz de imponer al mundo moderno una regla simple e indiscutida. Esta enorme convención, floja y móvil tironeada por corrientes contrarias, tenía el aspecto de un inmenso pulpo encalla do en un arrecife, y se soñaba con nostalgia en la máquina niquelada y precisa que el congreso del partido comunista ruso da al menos la impresión de ser. La misma importancia para prever las consecuencias ha lle vado al Papa a un gesto irreflexivo respecto a Rusia Soviética, gesto que

Panorama Mundial

partía seguramente de un buen senti miento, pero cuya consecuencia inme diata y primera a sido el enorme pa so adelante del comunismo italiano. Y por vez primera desde el siglo XVI el Papa deja a su muerte una Iglesia pro fundamente dividida a consecuencia de sus desdichadas iniciativas... «La Igle sia tardará cincuenta años en rehacer se» habría dicho un ilustre cardenal. ¿Se rehará completamente de haber dado al mundo de que el cristianis mo era impotente; sin una vigorosa transformación, de dar un alma al mundo moderno? ¿Se rehará comple tamente de esta capitulación hasta fur tiva ante la religión enemiga desde que el comunismo no es otra cosa que una religión moderna que enseña lo contrario de lo que enseña la Iglesia? ¿Terminará con ese espíritu de cegue

ra e inconsecuencia que ha hecho ol vidar a su jefe que la Iglesia está siempre en guerra... contra el falso profeta que niega el alma y para quien los cielos están cerrados para siem pre?...

Hay también en la Iglesia una re sistencia contra esta abdicación insen sata. Se siente confusamente, e impor ta decirlo con fuerza, que el espíritu del mundo moderno ha logrado invadir taimadamente la iglesia, a la que se creía protegida por la solidez de los principios de la fe. El espíritu de magógico, las actitudes fáciles y pu blicitarias, el alineamiento junto a los prejuicios de la masa, en fin, toda esta sumisión a lo que cree y desea la mayoría, han minado en la iglesia la firmeza en el dogma y las verdades. Esta invasión taimada por los venenos

de la democracia plutocrática signifi caría el fin de la fuerza, la unidad, el espíritu de la religión cristiana, y has ta muy rápidamente el fin de su exis tencia misma.

Es por eso que la prensa de la plu tocracia orquesta unánimemente este *hosannah* al más débil, al más dema gógico de los sucesores de San Pedro. Este homenaje que recompensa el sa crificio a sus ídolos, forma parte de la puesta en escena que se constata por todas partes. El lavado de cere bros por la prensa tiende a hacer creer en una consolidación irreversible de la plutocracia democrática: ella trata siem pre de presentar *le fait accompli* como una situación a la que sólo se opone un puñado de exaltados retrógrados. Ella lo presenta como un efecto del peso irresistible de la opinión, como una marcha de la historia y de los hombres que nada puede detener. Pe ro nosotros creemos, por el contrario, que los hombres pueden hacer su des tino, y que la unión de la lucidez y la voluntad pueden prevalecer contra la arremetida anónima del rebeño.

ASI CAPITULO OCCIDENTE

Los bolcheviques impusieron sensibles tasas al tráfico por carretera y marítimo entre Berlín y el resto de Alemania Federal; el Occidente capituló.

Los bolcheviques limitaron a intervalos en 1960 el tránsito de perso nas de la Alemania occidental a Berlín; el Occidente capituló.

Los bolcheviques anexionaron el Berlín oriental a la zona soviética; el occidente capituló.

Los bolcheviques establecieron controles en el tráfico libre entre el Berlín oriental y el occidental; el occidente capituló.

Los bolcheviques establecieron mediante una nueva ley aduanera en la zona soviética la premisa para una mayor reducción del tráfico a Berlín; el occidente capituló.

Los bolcheviques prohibieron a los Aliados occidentales el derecho al control del tráfico en las autopistas interzonales; el occidente capituló.

Los bolcheviques negaron a las personas civiles de los Aliados occi dentales el paso al Berlín oriental; el occidente capituló.

Aviones a reacción soviéticos volaron a baja altura sobre el Berlín oc cidental; el occidente capituló.

Los bolcheviques limitaron los pasillos aéreos entre Berlín y la Repú blica federal a una altura máxima de 3000 metros; el occidente capituló.

Recientemente exigieron que los occidentales no volasen a menos de 2500 metros: el occidente capituló.

Cuando vino el bloqueo soviético del 24 de junio del 48 al 12 de ma yo del 59, se pudo abastecer Berlín con 400 vuelos diarios, con lo cual a terrizaba un avión por cada intervalo de dos minutos. Esto sólo fue posi ble mediante el establecimiento de distintas alturas de vuelo. Así, por ejemplo, los aviones ingleses volaron a escasos centenares de metros. Con las actuales limitaciones, volando entre los límites mínimo y máximo de 2500 y 3000 metros de altura, en caso de un nuevo bloqueo Berlín se per dería irremisiblemente.

Si los americanos hubieran roto el bloqueo de 1948-49 con un tren a corazado; si los americanos hubieran arrancado las alambradas el 13 de ago sto de 1961; si la Bundeswehr hubiera volado el 13 de agosto al Berlín occi dental, no hubiera habido guerra y Berlín estaría asegurado.

(Del «DEUTSCHE SOLDOTEN ZEITUNG»).

Radiografía de un alcalde

Por primera vez en la historia de Alemania un político actúa ca muflado tras un alias para ocul tar su verdadero nombre de Her bert, Frahm.

Nuestro personaje, afiliado a un pequeño partido pro-comunista, huyó de Alemania tras la victoria electoral de Hitler.

En 1937 vino a España como «enlace» para establecer contacto con sus correligionarios de las Bri gadas Internacionales. De su visi ta ha dejado constancia por escri to. Así, al describir el asesinato de cerca de diez mil religiosos y sacerdotes dice que «una tempestad purificadora ha limpiado las iglesias y conventos de España».

Al estallar la segunda guerra mundial, Frahm participa, como soldado noruego contra Alemania en Trondelag. El, autor del libro «Alemanes y otros criminales», habla con orgullo de la moral bélica y patriótica de los noruegos. Por «méritos de guerra» recibiría en 1960 la Orden de Olaf.

En 1946 Willi Brandt va a Ber lín como agregado de Prensa de la misión militar noruega ante el Consejo de Control Aliado. Destaca por su defensa de la alianza Roosevelt-Stalin y por sus ataques al pueblo alemán, al que conside ra colectivamente «culpable de la guerra».

Saluda el asesinato o desnazifi cación de quince millones de ale manes como una necesaria opera ción de «despiojo» (sic). Hijo pre

dilecto de los políticos norteamer icanos, logra el puesto de alcalde de Berlín en 1957. En 1960 se pre sentó como candidato socialista a la Cancillería. Es el único político en Europa que posee comunica ción telefónica directa con el Pre sidente de los EE.UU.

Desde que los rusos presionan sobre Berlín, este traidor a su Pa tria se ha convertido en un noto rio anticomunista. Posiblemente teme que la «tempestad purifica dora» que limpió nuestras iglesias le barra a él con un tiro en la nu ca.

(De la «Circular» nº 8 de «Joven Europa»).

ORIENTALES: ¡De pie!

- Por un Uruguay industrializado.
- Por la forestación del país.
- Por un mejor nivel de vida.
- Por la Reforma Agraria autócto na.
- Por la drástica reducción del nú mero de «diplomáticos» comunistas y norteamericanos a creditados en nuestro medio.
- Por la inmediata salida del Uru guay de la OEA y demás entes ma sonizados.
- Por la nacionalización de la ban ca y la industria frigorífica.
- Por la dignificación del trabajo rural y la labor intelectual.
- Contra el agio, la usura, la espe culación.
- Por la supresión de sociedades o partidos extranjerizantes.
- Por la lucha encarnizada contra todo imperialismo: militar, econó mico, o ideológico.

¡PATRIA, SI! ¡COLONIA, NO!
Adherid hoy mismo al MOVI MIENTO NACIONALISTA REVO LUCIONARIO.

**MOVIMIENTO
NACIONALISTA
REVOLUCIONARIO**

18 de Julio 2345, esq. Bulevar
Artigas
LUNES y VIERNES
H o r a : 2 0

EDITORIAL

LEALES A LO NUESTRO

Al emprender la marcha en esta misión Restauradora no faltaron cínicos, amargados, y hasta algún bien intencionado mal consejero que nos "advirtiera" que el país está inerte, que todo vestigio de dignidad cívica ha naufragado en los "cluses" electoreros, y que de la Patria no queda sino el "folklore" con que distraen ocios endémicos los niños bien de nuestra vacua burguesía.

Paralizada gran parte de la población por el apremio económico. Una minoría embrutecida por la hartura: ¡el materialismo enseñoreado de las conciencias! Cobardía, conformismo, abulia, cuando no corrupción, enfangan a sectores crecientes. Bolchevización de sindicatos, contemplada con miedo de algunos, complicidad de otros, sin más "oposición" que la de la ridícula ideología demo-liberal-masónica del funesto Rousseau, encarnada en próceres de la talla moral de los Profumo y los Brandt...

¿Por qué, pues, estamos en lucha, contra viento y marea? ¡Preguntárselo a la íntegra, creciente muchachada nacionalista que temple nuestras filas! Sencilla la respuesta: los nacionalistas tenemos fe en el destino unívoco intangible de nuestra Patria, que no puede ser torcido ni por los sicarios criollos de potencias imperialistas, ni por el cómplice sopor de los sometidos a lavado de cerebro por la propaganda masónica.

Nuestra es la línea histórica que nace en Las Piedras, Ituzaingó, y alcanza plena dimensión en la heroica defensa de la soberanía con ORIBE, ROSAS y FACUNDO: La noche de Caseros —victoria de la antipatria— está al terminar: ¡Y la alborada sólo contemplará quienes sustenten una consigna enraizada en lo más recóndito del alma de la Nación!

Pero sería imperativo señero para informar nuestra conducta —de no bastar el anterior— la certeza de que, en medio de la disolución moral, no habrá marejada que arrastre nuestra convicción, rumbo propio, distinto y superior al adoptado por el lacayismo internacional!

Y es prueba irrefutable del destino victorioso de la Causa el diario "descubrimiento" que hacemos de jóvenes rebeldes al quietismo abyecto y vergonzante que, en el fondo de sus espíritus, aguardaban sólo ver surgir un movimiento que sea instrumento de su patriótico empuje.

Porque para la Revolución Nacional nos basta una sólida brigada combatiente que al peso del número oponga el fervor incontrastable, fanático de su convicción. ¡Fanático, sí, porque ante la Patria en ruinas no es hora de discutir, sino de actuar!

Objetivo: el poder político. Finalidad: una Patria unida, sin "derechas" ni "izquierdas", sin zánganos ni explotadores, sin desposeídos ni desocupados. Una Patria autárquica y soluciones nacionales para los problemas de nuestra tierra. Tenemos fe en la juventud trabajadora. En la digna. Oriental por nacimiento y sentimiento. La otra sucumbirá sin pena ni gloria, atrofiada por los opios de la plutocracia. A ellos: el desprecio de la Nación. A los buenos: un puesto de lucha y certeza de victoria.

"AYUDA" MALDITA La Oligarquía

"Ayuda" exterior de EEUU de 1946 a 1961:

- Cifra total: U\$S 90.256,3 millones
- Latinoamérica: U\$S 5.198,6 millones
- Uruguay: U\$S 80,2 millones
- Argentina: U\$S 537,9 millones
- Yugoslavia: U\$S 2.280,3 millones
- Israel: U\$S 793,3 millones
- Polonia: U\$S 514,5 millones

¡Unas pocas cifras y el hondo significado de una gran traición! La Yugoslavia comunista de Tito recibe, para sus escasos 250.000 kilómetros cuadrados apenas la mitad de lo que se concedió a nuestro inmenso, explotado continente Latinoamericano. ¡Y la indignación crece cuando sabemos que de la fabulosa suma, Yugoslavia obtiene setecientos millones en ayuda militar!! Por supuesto para la "causa de la paz" que, exterminando al enemigo, tan cumplidamente saben implantar los comunistas!

Argentina, (2,8 millones de km2, 17 millones de habitantes), apenas obtiene un cuarto de la suma yugoslava. Uruguay, con 187.000 km2 y 2,5 millones de habitantes, recibe diez veces menos "ayuda" que Israel, con 27.000 km2 y 1,6 millones de habitantes (¡claro que el Uruguay no tiene la tarea de «salvar al mundo libre» masacrando agricultores árabes!).

Pero hay más: Solapadamente, a través de organismos internacionales bajo control masónico los EEUU brindan a sus "enemigos" los rojos sumas enormes: Así lo confirma "Hechos de la UNICEF", boletín oficial de ese organismo dependiente de las Naciones Unidas al aseverar que, de 1947 a 1950, con fondos suministrados en su 46 % por EEUU (dos veces y media más dinero que todos los otros países juntos), de 14 países europeos beneficiados, siete eran comunistas!! Y bien puede Castro darse el lujo de rehusar la ayuda de la Cruz Roja yanqui cuando su "mortal enemigo" asesta la puñalada traperera al Occidente librándole sumas crecientes a través de las Naciones Unidas!

Y que supriman los genuflexos de Yankilandia en nuestro país el canto de "se critica a EEUU cuando da, y cuando se niega a dar". Ante todo: EEUU no concede nada graciosamente: ¡invierte para lograr suculentos beneficios! En nuestra América, claro, porque a Yugoslavia se la beneficia para "mantenerla apartada de la Cortina de Hierro" (como lo prueban las recientes protestas de fe bolchevique de Tito...)

Pero en segundo término, lo que Latinoamérica necesita es que no la "ayuden" tanto: el día que el Nacionalismo tome el poder político, elimine el capital explotador extranjero, liquide la subversión comunis-

La oligarquía juega y sueña. Juega a gobernar una Patria, y sueña con no se sabe qué futuro venturoso cuyas bases reales fallan por completo invariablemente.

Todo lo domina, y todo lo hace a las patadas. Es un grupo social que no nació para gobernar sino para comerciar, y su error le está costando un tremendo drama nacional al Uruguay.

Ningún político habla de reorganización nacional, o de vigor moral.

Ninguno se atreve a intentarlo, tampoco, porque la oligarquía es hidra de múltiples cabezas, y como está en todo, ningún esfuerzo o inicio de acción política puede realizarse sin su consentimiento.

El oligarcato abarca múltiples actividades aparentemente dispares: desde el comercio y la industria hasta su filial la política «de ideas», porque como es régimen, todo cae bajo su manto.

Pero el régimen tiene características especiales. Bajo él todo flota, nada se dirige. Y en régimen flotante un diputado gana diez mil pesos líquidos, mensuales - por oírse a sí mismo en una cámara hedonista, y un peón de campo recibe salarios que nadie puede calificar de decorosos o humanos sin poseer un desarrolladísimo sentido de la fantasía.

Pero los «neues» ssguen jugando, y de a ratos sueñan vagarosamente con la «solución de los problemas».

El jueguito de estos nenitos nos parece sin embargo que habrá de terminar súbita e impensadamente.

Una crisis social de alcances espantadores se cierne sobre pueblo e instituciones, y en el transcurso de ella difícilmente se podrá jugar.

Con más auténtica pasión por los destinos de la Nación y del Pueblo que sentido irónico o malicia, les deseamos buena suerte...

La República la habrá de necesitar también, sin duda alguna.

ta, se asegurará la autorquía Hispanoamericana, la redención definitiva de nuestras martirizadas patrias.

Ni la prensa masónica proyanki denuncia el drenaje de millones, de EEUU a los países comunistas, ni la prensa roja o soviética se queja por ese río de oro. ¡Y el pueblo oriental, sometido a desinformación, empobrecido, se somete al diario "lavado de cerebro" de las grandes empresas periodísticas apátridas!

El MNK, sin otra bandera que la de la Nación, en lucha frontal, sin tapujos ni intereses mezquinos que proteger contra el contubernio imperialista, exige el apoyo inmediato de la ciudadanía digna. La gigantesca conspiración crece sin cesar, y sólo el talerazo de la juventud patriota, unida en torno a nuestra lucha redentora, detendrá al enemigo!

Lea y difunda número a número

«El Federal»

Una voz sin mordaza de conciencia sin tarifa!

M. N. R.

¡Patria, Sí!

¡Colonia, No!

El camino unitario de América

El abandono definitivo de la OEA por parte de la República de Bolivia es un hecho que nos debe hacer meditar, sobre todo a nosotros, que por nacionalistas sentimos intensamente a Hispanoamérica

En primer lugar resulta evidente el fracaso de la OEA, que no quiso resolver el problema de las hermanas naciones de Chile y Bolivia por el desvío de las aguas del río Lauca.—Este fracaso que nos resulta claro por la drástica decisión tomada por el gobierno de La Paz, se ha venido repitiendo con mucha frecuencia en los últimos años y ha sido advertido por todos los que seguimos con alguna atención los sucesos de nuestro Continente. Bastaría preguntar en apoyo de nuestro aserto: ¿qué hizo la OEA para resolver el conflicto de límites entre Ecuador y Perú, aún hoy pendiente? y ¿qué solución dió la Organización a la reclamación de Guatemala por el territorio indudablemente guatemalteco de Belice, ocupado sin razón valedera por Inglaterra? y cuándo se produjo el litigio entre Argentina y Chile por los territorios fueguinos, ¿qué iniciativa feliz tuvo la OEA?

Estas y otras muchas preguntas, algunas de ellas relacionadas con Cuba martirizada por el comunismo, podríamos formular, pero creemos que éstas bastan para señalar el fracaso del organismo interamericano. A esta hora y a esta altura de los acontecimientos que se suceden en este convulsionado continente, ya nadie cree que la Comunidad Americana esté representada por la OEA, cuya democracia impregnada del materialismo y liberalismo masónicos, olvida los sufrimientos de los pueblos situados en la extensión que va desde Méjico a Tierra del Fuego.

En el anterior Consejo de Gobierno se dijo en una oportunidad que los pueblos de América no podían tener diferencias insolubles. Nosotros, los que pertenecemos a las nuevas promociones de jóvenes, creemos fervientemente lo mismo y junto con muchos millones de iberoamericanos sostenemos la posibilidad de la unión hispanoamericana.

Todo se conjuga para que pueda plasmarse en hermosa realidad esa unidad de destino en lo universal con que soñaran Artigas y Bolívar. El origen único de nuestro pueblos nace en la epopeya de la España Imperial, que nos diera Religión y Lengua y en la herencia de Roma, madre del Derecho. Hispanoamérica, heredera de España y de Roma es la verdadera continuación del Occidente cristiano que pugna por sobrevivir del ataque marxista del exterior y del interior,

por parte de las células infiltradas en nuestras naciones. La grandeza está en la Unidad a la que debemos llegar si «no queremos perder nuestra individualidad iberoamericana». «Nuestra libertad —decía el ilustre nicaragüense Cuadra— no puede ni debe depender de la buena o mala voluntad de los Estados Unidos o de cualquier otro estado.

Nacionalismo Bastardo

La tónica más general de nuestro tiempo suele ser la total ausencia de normas morales, producto quizá del materialismo más feroz que haya conocido la historia. Por eso luchamos para llevar al hombre hacia una nueva vida, un nuevo orden de cosas, otro estilo de convivencia.

Por ello condicionaremos los factores económicos para que —desaparecido el fantasma de la necesidad cotidiana tenga el hombre la oportunidad de lo espiritual, llegando a una vida integral en la que se colme su tendencia innata hacia actos nobles, grandes y generosos.

Nuestros principios reposan sobre un amor entrañable hacia la tierra natal, en orgullo digno de las razas que nos conformaron, la creencia en altas idealidades morales y la certeza de que el mal no está en los hombres, sino en el sistema que nos asfixia: POR ESO LO ATACAMOS; POR ESO LO DESTRUIREMOS.

Esta obra, este sentir, esta lucha es el Nacionalismo, y lo que no sea ésto, es hijo bastardo de la misma idea.

El gobierno de nuestro país es un gobierno "nacionalista" Es menester dar a las palabras su verdadero significado, pues la confusión de las ideas y el engaño deliberado de jerearcas de esos grupos políticos, nos obligan a referirnos a este problema, para despertar conciencias, sacar caretas y enterrar cadáveres, que no otra cosa son quienes medran en el engaño y la mentira, en oscuro contubernio con las fuerzas más tenebrosas y reaccionarias de la antipatria.

¿Qué piensa el gobierno ramirizta del Estado y la democracia liberal? ¿Que el Estado es el arma coactiva de la sociedad, regida por fenómenos naturales, que tiende a lenta perfección en el tiempo? ¿O que debe ser patrimonio de los más capaces y dignos, que condicione el sistema a un planteo profundamente realista, y sobre todo nuestro,

Nuestros pueblos sólo pueden obtener su plena y efectiva Libertad ayuntándose en una sola comunidad hispánica que por sólida proteja las naturales libertades y autonomías de las diversidades nacionales y por hispánica vertebral todos aquellos elementos que nos son comunes».

para que ya nuestra generación lo atisbe? El largo proceso remata en el colegiado, que habla por sí mismo, y que es preciso aniquilar para desbaratar la colusión del batllismo con fuerzas que en nombre de un partido Nacional que no sienten, encubren su obsecuencia y servilismo en pro de una bastarda oligarquía.

En connivencia con Luis Batlle, y con él con las fuerzas más nefastas de la política nacional, se tiende a la opresión para enderezar el barco tambaleante de la oligarquía que naufraga en un mar de indignidad, oprobio y vergüenza.

Y ese triste papel: defensor de la reacción, guardián de los intereses más sagrados de nuestras clases oligárquicas, celoso cancerbero —en suma — de las fuerzas desintegradoras de nuestra nacionalidad, ha adoptado un gobierno que se dice nacionalista. La cortina se va descubriendo y en el escenario ya vemos los fantoches.

FARISEISMO

«En toda América Latina el movimiento internacional demo-cristiano es propagado, creado y patrocinado por la Confederación Latinoamericana de Sindicatos Cristianos (CLASC), e infiltrada totalmente por comunistas y progresistas zonzos pero útiles. La base de este movimiento se encuentra en Caracas, Vnezuela, donde, con la cooperación del partido demo-cristiano local (COPE), aliado a los liberales en el poder, creó el Instituto de Educación Política, nido de subversión marxista proveniente todos los profesores de este instituto de universidades y colegios «progresistas».

(Del FRENTE PATRIOTA DE MÉXICO)

Herrera

Viejo gaucho y gran señor. Su presencia patricia le enseñó nacio

El Federal

De naides sigo el ejemplo,
Naide a dirigirme viene,
Yo digo lo que conviene
Y el que en tal güeya se planta
Debe cantar cuando canta
Con toda la voz que tiene!
JOSE HERNANDEZ (Martín Fierro)

Año 1 N.º 3

Montevideo, Enero de 1964

R. O. U.

Vocero Oficial del
Movimiento Nacionalista
Revolucionario.

Director Responsable:

FERNANDO BOSCH

Redacción: 18 de Julio 2345

Correspondencia, giros y donaciones a nombre del Director

Precio del ejemplar, en toda la República. . . \$ 0.50

nalismo y un republicano estoicismo a mucho olvidadizo que anda por allí usando lo externo de su nombre y efigie.

Cuanto más lo olvidan, más lo recordamos. Cuanto más torpemente se pretende echar tierra sobre su genial obra revisionista, más revisionistas y antiimperialistas nos volvemos.

Un grito nos llena la garganta: «Herrera!» ¡Y viva Oribe y la soberanía!

La paz ha costado a los pacíficos sacrificios que eclipsan los de la batalla de Cannas. Los mundos babilónico, chino, hindú y egipcio pasaron de una mano conquistadora a otra y pagaron la lucha con su propia sangre. Esa fue su paz. Cuando los mongo'es conquistaron la Mesopotamia en 1401, erigieron un monumento triunfal con los cráneos de los cien mil habitantes de Bagdad que no se habían defendido.

OSWALD SPENGLER

Sindicatos Nacionales

Los pide el pueblo obrero, y son una necesidad hasta institucional.

Nuestra bandera nacionalista, elocuentemente expresada en la fórmula: Ni Moscú ni Washington debe llegar al sindicato y ser enarbolada por las manos obreras que fabrican la riqueza nacional.